

# *Le ministre russe des Affaires étrangères qualifie de succès la réunion intergouvernementale avec Cuba*

---



Moscou, 23 avril (RHC).- Le ministre russe des Affaires étrangères, Sergueï Lavrov, a qualifié de succès et de très productive la session intergouvernementale pour la coopération économique, commerciale, scientifique et technique entre Cuba et la Russie qui vient de se tenir au Tatarstan.

Au cours d'un entretien, au siège du ministère russe des Affaires étrangères, avec le Vice-président du Conseil des ministres de Cuba, Ricardo Cabrisas, Sergueï Lavrov a mis en relief la bonne marche des relations bilatérales et l'approfondissement des liens de coopération entre nos deux pays ainsi que l'application des accords signés au cours de rencontres précédentes.

Pour sa part, Ricardo Cabrisas a indiqué que la session spéciale de la commission intergouvernementale s'est déroulée en parfaite concordance avec les accords signés par les présidents Raúl Castro et Vladimir Poutine, et qu'elle a ouvert de nouvelles perspectives pour les chefs d'entreprise de

nos deux pays.

Au cours des rencontres, Cuba et la Russie ont signé 10 documents dont des accords, des contrats, des lettres d'intention et des mémorandums d'entente ainsi que le Compte Rendu Final de la Session et la Déclaration Conjointe des coprésidents sur le perfectionnement de la Commission.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/53708-le-ministre-russe-des-affaires-etrangees-qualifie-de-succes-la-reunion-intergouvernementale-avec-cuba>



**Radio Habana Cuba**